

Cousance ● Les enfants de la commune assistent à un spectacle et rencontrent le père Noël



L'arrivée du père Noël est toujours très attendue et appréciée. Photo Benjamin Grappe

Comme de tradition, la municipalité, sous l'impulsion de l'adjointe Éliane Dauvergne, a invité les enfants de la commune afin de partager un moment de rencontres à l'occasion des fêtes de fin d'année. Vendredi 19 décembre, la soirée a été animée par la compagnie Roule Ma Boule, avec Gribouille le magicien et ses chiens. Une soirée placée sous le signe de l'humour et du talent. Évidemment, la soirée s'est poursuivie avec l'arrivée du père Noël tant attendu, chargé de friandises.